



Tanggal	24 Desember 2024	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	war

HARIAN

Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 24/12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Persikopa Runner Up Piala Soeratin U-17

Pariaman, Rakyat Sumbar — Persatuan Sepakbola Kota Pariaman (Persikopa) kembali mengukir sejarah penting.

Hal itu setelah keberhasilan sebagai Runner Up di Piala Soeratin U-17 Putaran Nasional, setelah di babak Final dikalahkan oleh Duta FC wakil dari Banten, di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Jumat (20/12).

Prestasi ini sekaligus mengulang perjalanan tim asal Kota Hoyak Tabuik ini di Piala Soeratin U-17 tahun lalu, yang juga menjadi Runner Up setelah dikalahkan Batavia FC wakil DKI Jakarta, lewat adu penalti di partai final yang digelar di Surabaya.

"Nilah jalan terbaik yang diizinkan Allah untuk Persikopa Pariaman. Kita kembali meraih runner up nasional, suatu pencapaian yang luar biasa yang telah dipersembahkan dengan kerintang mengucur deras dari pemain, peras pikiran dari pelatih dan official, dan pengurus Persikopa," ujar Ketua Umum (Ketum) Persikopa yang juga Pj Wali Kota Pariaman, Roberia setelah laga.

Lebih lanjut ia mengatakan banyak doa yang dipanjatkan semua pihak, bahkan dana yang sungguh luar biasa terus mengalir berkat upaya kerja keras semua pihak, ucapnya.

Sebelumnya, laga pucuk Piala Soeratin U-17 Putaran Nasional antara Duta FC melawan Persikopa ini juga disaksikan oleh Ketua Bidang Kompetisi Asprov PSSI



PERSIKOPA saat raih medali Runner Up Piala Soeratin U-17

Sumar Yulius Dede, Ketua KONI Kota Pariaman Edison Trd, Ketua Harian Persikopa Buyung Lapau, jajaran Pengurus Persikopa, mantan Ketua DPRD Kota Pariaman Harpen Agus Bulyandi.

Kedua tim tampak bermain saling terbuka, alhasil jual beli serangan dan permainan cepat diperlihatkan oleh kedua jesebelasan. Peluang Persikopa di menit 13, berasal dari tendangan bebas yang dilesatkan pemain nomor 14 berhasil ditepis penjaga gawang wakil Banten ini.

Petaka bagi Persikopa terjadi di menit 26, melalui serangan balik cepat, tendangan keras pemain nomor 7 Fauzan, berhasil mencetak Gol pertama untuk keunggulan Duta FC. Keunggulan

1-0 untuk Duta FC bertahan hingga babak pertama berakhir.

Memasuki babak kedua, Duta FC semakin meningkatkan serangannya, dan di menit ke 65, pelanggaran yang dilakukan pemain bertahan Persikopa membuat Wasit menunjuk titik putih. Eksekusi pinalti dari pemain nomor 17 Ismael berhasil berbuah Gol kedua, sehingga semakin memperbesar keunggulan Duta FC menjadi 2-0.

Tertinggal 2 Gol, Pelatih Persikopa Alan Marta mengganti beberapa pemain, namun karena keasyikan menyerang Persikopa kembali harus menelan pil pahit, pasaknya 5 menit berselang tepatnya menit ke 60, kembali gawang persikopa kebobolan, kali ini dari pemain nomor 9 Fauzan yang ber-

hasil mencetak gol ketiga bagi Duta FC, sehingga kedudukan menjadi 3-0 untuk keunggulan tim lawan.

Semangat pantang menyerah diperlihatkan oleh pemain U-17 Persikopa, setelah menggempur habis-habisan, akhirnya di menit 85, pemain nomor 21 Fabian berhasil mencetak Gol untuk memperkecil kemenangan menjadi 3-1.

Sayangnya memasuki tambahan waktu 3 menit tetap tidak berhasil dimanfaatkan wakil Provinsi Sumatera Barat ini, sehingga kedudukan 3-1 untuk keunggulan Duta FC bertahan sampai wasit meniup peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan, dan Persikopa harus puas menjadi Runner Up di Piala Soeratin U-17 Tahun 2024/2025 ini. (ris)

